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休み明け集会で抱負を語る

今週の月曜日(16日)から後学期後半がスタート
しました。その日に冬休み明け集会が生徒会執行部
により開催され，学年代表３名の方々から「冬休み
の反省とこれからの抱負」というテーマで発表があ
りましたので，お届けいたします。(各学年部では，
学年報でお知らせしています。)

後学期後半に向けて
１年Ｂ組 髙村 徳幸 さん

私の冬休みの目標は，二
つありました。
一つ目は，勉強を計画通り

進めることです。夏休みは中
学校初めての長期休みだった
ので，小学校のときのような
感覚でいました。そのため，
宿題をため込んでしまい，提
出日直前に追い込みをかけて

ギリギリ間に合わせました。その反省を生かし
て，冬休み前に立てた計画に沿って毎日勉強し
ました。１年生は課題点検日が二日ありました
が，しっかり間に合わせることができました。
明日の実力テストでその成果を発揮したいと思
います。
二つ目は，野球部の練習でしっかりとした技

術を身に付けることです。体幹トレーニング，
晴れた日の外での練習や角館高校室内練習場で
の練習でパワーが付いたり，柔軟性が付いたり
したことが実感できました。強い身体があって
こその技術なので，夏の総体で活躍できるよう
に，これからも練習に一生懸命取り組んでいき
たいです。
さて，今後の目標も二つあります。
一つ目は，期末テストで自分の思い描く点数

を取ることです。夏休み以降成績が向上してい
たので中間テストも点数アップと思っていまし
たが，全然よい結果を出すことができませんで
した。妙な自信をもたずに，しっかりと予習・
復習をすることで確かな自信をもってテストに
臨み自分の満足のいく点数を取りたいです。
二つ目は，学級や学年の委員長としての役割

をしっかりと果たすことです。僕は後学期の学
級委員長，学年委員長に選ばれましたが，つい
調子に乗ってクラスをまとめることより自分が
楽しむことに気持ちが向いてしまうことがあり
ました。選んでもらった責任をしっかり果たす
ため，学級や学年をもっとよくしたいと思いま
す。そのために率先してみんなの模範になるよ
うな行動をして，学年全体であいさつ，清掃な
どの当番活動を充実させたいと思います。

２年生になって，そしてこれからの抱負
２年Ｃ組 渡邊 陽平さん

２年生になって私が大きく変わったことが二
つあります。
一つ目は遅刻をしなくなったことです。１年

生のときは，ほぼ毎日遅刻をしていました。し
かし，２年生になってから遅
刻することはなくなりました。
なぜかというと担任の先生が
怒ろしいと思っていたからで
す。今の担任の先生は，１年
生のとき，隣のクラスの担任
の先生でした。その怒る様子
は，まさに「龍の逆鱗に触れ
る」でした。龍の逆鱗に触れ
ないように，夜早めに寝て，

朝の登校は早足で学校にくるようにしました。
二つ目は，提出物を期限までに提出できるよ

うになったことです。昨年まで期限を守れず，
毎回居残りをしていました。これも昨年隣のク
ラスで居残りをしている友達が「虎のしっぽを
踏んだな」と感じる様子で居残りをしていたの
で，それだけは避けたいと思い，必死になって
課題に取り組みました。すると鬼だと思ってい
た担任の先生も普通の先生のままでした。やる
べきことをしっかりやっていれば，怒られず，
快適に生活することができることに気付きまし
た。さらに，提出物を出すことで気分がすっき
りして，自分の時間が増え，テスト勉強に集中
できるようになり，成績も伸びてきました。
冬休み前の三者面談で「ゲームをする時間は

１時間以内」ということを決めました。今まで
は『無理無理』と思っていましたが，やってみ
ようという気持ちが生まれました。それはもう
すぐ受験生だからです。３年生の皆さんが必死
になって放課後も学習している姿を見て，勉強
をするために必要なことだと感じました。実践
してみると，自分の時間がたくさんありました。
その時間で勉強をいつもの休みより時間を多く
かけることができました。また，家族と関わる
時間が増えました。弟たちと遊んだり，雪寄せ
の手伝いをしたりすることもできました。今ま
でかなり無駄な時間を使っていたなと実感する
ことができた冬休みでした。
休み明け頑張りたいことは，自分から積極的

に友達に話しかけることです。私は人と話をす
ることが苦手です。２年生の最初は，話す人が
いなくて，クラスがつまらなかったです。でも
勇気を出して話しかけてみると，自分の趣味と
同じ趣味をもっている人が何人かいることが分
かり，友達と話をしたいと思うようになり，ク
ラスが楽しくなってきました。沖縄への修学旅
行でも今まで話をしなかった人とたくさん話を
して，新たな発見をすることができました。２
Ｃでいられる日も残りわずかです。勇気をもっ
てどんどん話しかけ，たくさんの人と仲良くな
りたいと思います。そして，更に自分を成長さ
せ，磨きをかけていきたいと思います。

高校生活を意識した私の目標
3年Ｂ組 佐藤 愛さん

中学3年としての新年を迎え，最後の冬
休みが終わった今，この角館中学校で過
ごせる日々も残りわずかとなりました。
私は冬休み中に誕生日を迎えました。そ
こで，15歳になった記念として，今ま
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での生活を振り返り，そこから見つけた
課題を基に，高校生活
を意識した目標につい
て考えることにしまし
た。
第1の目標は，学習面

です。
今までの私は勉強に

対してやる気や集中力
が長続きせず，自分か
ら進んで取り組むとい

う姿勢に欠けていました。さらに，すぐ
に周りからの誘惑に負けてしまうことが
多く，内容の濃い勉強ができていたかと
いうと，そうではありません。このまま
ではいけないと思い，勉強方法を見直す
ことにしました。今までのように長い時
間ダラダラと続けて勉強をするのではな
く，1日の勉強時間を3・4回に分けて，
短い時間でしっかりと集中力を高めて取
り組むことにしました。また，紅駿サミ
ットで話題になり，学年目標となった「す
きま時間の有効活用」を意識して，ちょ
っとした時間を見つけては，教科書や受
検用テキストに目を通したり，復習や練
習問題に取り組んだりすることを心がけ
ました。その結果，以前より時間の切り
替えがうまくできるようになり，素早く
気持ちよく勉強に取りかかることができ
るようになったと思います。時間の使い
方が上手になったことで勉強の効率がよ
くなり，勉強したことがしっかりと頭に
入っていることを実感できるようになり
ました。この勉強方法を今後も続け，実
力テストや入試本番でも成果が出せるよ
うに努力していきたいです。
第2の目標は生活面です。
高校進学後の生活を考えると，これま

での生活習慣を今のうちから改善してお
きたいと思ったからです。具体的には，
学校生括では服装や話し方をしっかりと
確認し，高校入試の面接試験でも焦るこ
とがないよう，落ち着いた生活感度を心
がけたいと思います。普段の授業態度に
ついても，これまでより積極的になるよ
う意識して改善していきたいです。また，
私は高校でも部活動を継続したいと考え
ているので，家では生活のリズムをしっ
かりと整えていきたいです。勉強と部活
動の両立を考えたとき，どちらにも一生
懸命取り組んでいくことが私の高校生活
での最大の目榛です。そのためには，高
校での忙しい毎日を想定した中でも両立
を図ることのできる時間の使い方を意識
して，今から工夫していきたいです。
私の中学校生活も残り2か月を切りま

した。改めて時間の大切さを感じていま
す。3年に進級した頃は，受検生として
の自覚もなく，まだまだ先のことと思っ
ていました。あの頃とは違い、高校入試
もすぐ目の前に迫っています。冬休み中
に見つけた課題を基に設定した，高校生
活を意識した私の目標の達成に向け，今
までの生ぬるい気持ちを一掃して，緊張
感のある受検生らしい生活に切り換えて
いきたいです。そして，毎日を大切に，
残りの中学校生活を充実したものにして
いきたいです。

吹雪から快晴へ スキー教室実施

１月19日(木)，１・２年生の第１回スキー教室
がたざわ湖スキー場でありました。午前中はあいに
くの曇り，そして雪で，目の前５ｍくらいの視界が
見えないくらいのホワイトアウトでした。気温は銀
嶺クワッドの終点が－５℃，いつもより若干高めの
気温で，雪質は雨気でした。しかしながら，11時
半くらいから雲の合間から太陽が照りだし，昼食後
は，素晴らしい天気に恵まれました。
雪がどんどん降ってきたので，滑走する場所には，

次から次へと雪が積もり，常に新雪，そして深雪と
なりました。
それでも私の担当した11班(１年生10名)は，午

前中に６本，午後から８本を滑走し，計１４回もリ
フトに乗りました。
最初に，駒ヶ岳

第２コースを２本，
それから，かもし
かコース，かもし
かジュニアコース，
かもしか林間コー
スを滑り，お昼前
最後は駒ヶ岳第３から国体コース，そして右折して
駒ヶ岳第３の下部を滑り，駒ヶ岳第２コースから下
までで終わりました。
午後からは，銀嶺クワッドに乗り，かもしかコー

スを３か所再び滑走し，次に銀嶺ユートピア，銀嶺
第２，国体コースの３箇所を制覇しました。
最後は，銀嶺クワッドから駒ヶ岳第３に上り，チ

ャンピオンコースへ，と思いましたが，時間が午後
２時15分になっていたので，国体コース上部，駒
ヶ岳第３下部，そして駒ヶ岳第２から下におりまし
た。難関コースもゆっくりでしたが，全員滑走する
ことができました。
次回２月１日は，早朝より快晴であることを期待

したいです。
指導員の皆様，地域の皆様，ご指導ありがとうご

ざいました。

栄光
◎県展第１４回仙北地域展
場 所 学友館（美郷町）
日 時 平成29年１月２１日～３月５日

午前９時～１９時
入場料 無料

◇本校出品者名
・デザイン部門 田口歩実さん，辻楓さん，千葉智

華さん(3年生)
・洋画部門 藤原蓮さん(２年生)
◎平成２９年第５３回大曲仙北児童生徒新年書き初
め展

◇３年生
・銀賞 藤原瑠南さん・銅賞 鈴木天さん
◇１年生
・銀賞 大波昇太郎さん，木村虎太郎さん，佐々木
美祐さん，鈴木皐太さん

◎平成28年度第13回秋田県中学校３年生サッカー
フロンティアスクール
優秀選手賞 受賞 小林祐斗さん(3年生)


